

## 「電波利用“新ビジョン”セミナー」を開催



講演の様様



主催者あいさつ

総務省北陸総合通信局（局長 齊藤 一雅）は、北陸情報通信協議会との共催により、6月15日、金沢エクセルホテル東急において、「電波利用“新ビジョン”セミナー」を開催し、70名の方が参加されました。

本セミナーは、周波数政策の最新動向の説明及びアナログテレビ放送周波数跡地の新たな電波利用サービスとして期待される「マルチメディア放送」について紹介することを目的として開催しました。

セミナーでは、はじめに総務省総合通信基盤局電波部電波政策課周波数調整官の白石 昌義氏から「ワイヤレスブロードバンド実現に向けた周波数政策」と題して、携帯電話やワイヤレスブロードバンドの進展に伴う大規模な周波数再編へ向けての再編の目的、再編のスケジュール等について講演があり、次に株式会社mmbi サービス統括部ゼネラルマネージャーの尾上 健二氏より「マルチメディア放送のポテンシャルと事業展開」と題してマルチメディア放送の技術方式、エリア展開及び提供サービスなどの紹介がありました。

来場した方からは、複数の質問が寄せられるなど、熱心な聴講が行われました。

問い合わせ先：無線通信部企画調整課 076-233-4470